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Réunion du 28 septembre 2021

du club Généatscaf 

Compte-rendu

Introduction

La réunion a eu lieu dans la salle E5 de la Cité Administrative de
la Part-Dieu. 

Etaient présents -dans l’ordre d’installation- : Danielle, Bruno,
Christine,  Marie-Claude,  Jean-Marc,  Gérard,  Catherine,  Jean-
Marie, Laurent, Jacqueline, Nicole. 

Etaient excusés : Bernard, Guy, Jean-Luc.  

En l’absence de Bernard, maître de séance attitré, c’est Gérard
qui s’y colle ! Ainsi que pour ce compte-rendu.

I/ Introduction

Après un rapide tour de table pour se présenter auprès de notre
nouvelle collègue Christine, certains d’entre nous étant absents
lors de la dernière réunion, j’ai précisé les conditions de notre
prochaine réunion du 12 octobre pour laquelle , à ce jour nous
n’avons pas de salle. Bernard a fait la demande à la mairie

et en cas de refus a un plan B ! Attendons donc, son retour sur
ce sujet.

Différentes  revues  sont  apportées  et  sont  redistribuées  aux
demandeurs.

Nous continuons par différentes informations, à savoir :

 Évocation de la tenue du salon de généalogie à Paris du 27
au 30 octobre 2021
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 Abonnement à Filae : rappel des codes de connexion, et
demande si tout va bien, ce qui semble être le cas.

La question sur l’utilité des énigmes est évoquée, et la grande
majorité  avoue ne pas avoir  le  temps de les  résoudre,  mais
pour autant est tout à fait d’accord pour que la résolution de
celles-ci se fasse lors d’une réunion comme ça déjà été le cas
précédemment.  

II/ Nos prochaines visites

Bernard demande (via un mail qu’il m’a envoyé) si nous serions
intéressés par  la planification de nouvelles visites.  Il  propose
différentes possibilités, à savoir

 le musée gallo-romain

 les archives municipales

 le fort Lorette 

 le CHRD

 un atelier de canuts

 l’Hotel-Dieu

 le musée historique de la ville de Lyon (Gadagne)

Nicole propose également une ballade qu’elle a déjà effectuée
et qui semble intéressante avec plusieurs monuments à visiter :

- des Minimes à Ste Irenée.

Cette visite étant en extérieur, il est préférable qu’elle se fasse
au printemps.

A discuter lors d’une prochaine réunion.

III/ Stage de généalogie

Danielle a effectué le stage de généalogie, niveau 2, proposé
par l’Atscaf fédérale, et nous raconte le déroulé de ce stage.

Manifestement,  ce  stage  lui  a  beaucoup  plu,  autant  par  l’
l’ambiance et la qualité des intervenants que par tout ce qu’elle
a appris. 



 l’utilisation de Gallica

 les recherches via FamillySearch

 les informations sur les parcours des militaires

 comment  bien  dater  une  photo  et  en  déduire  les
personnes présentes.

 Etc…

Moralité : Danielle invite ,avec enthousiasme, tout le groupe à
suivre ces stages , qui ont lieu l’été!

A noter que le stage 2 peut se faire sans avoir fait le 1.

IV/ Echange d’expériences

1°) Jacqueline pose la question sur la notion de « pupille de la
nation » . Dans son cas, les enfants ont été déclarés alors que
leur  père  était  encore  vivant,  mais  apparemment  dans  un
hôpital  psychiatrique  ,  ce  qui  pourrait  expliquer  cette
déclaration. Il est également précisé, que des enfants peuvent
être  déclarés  « pupilles »  même  si  leur  maman  est  toujours
vivante.

2°) Christine, qui débute sa généalogie, demande quelle serait
la meilleure méthode pour avancer, car elle a l’impression de
s’éparpiller. La réponse est bien évidemment difficile et dépend
de  chacun.  Quelques  conseils  lui  sont  donnés  par  Bruno  et
Gérard. 

3°) Danielle pose une question sur Heredis qu’elle souhaiterait
installer sur son ordi Mac, et qui pose manifestement problème.
Laurent  qui  utilise  Heredis  sur  Mac  lui  explique  la  bonne
démarche.

4°) Danielle nous dit avoir effectué un test ADN pour connaître
ses racines, et avoir déposé les résultats sur Geneanet, mais
sans en être totalement satisfaite, car aucun résultat probant.

5°)  Concernant  la  newsletter,  Jean-Marc  me  demande  quel
serait le contenu de la rubrique « Paléographie » ?

Pour l’instant aucune proposition de nouvelles rubriques que j’ai
évoqué n’est finalisé.  Ce ne sont que des suggestions. Toute
idée de votre part sera la bienvenue, que se soit sur un thème,
ou le contenu !



Pour cette rubrique « Paléographie », on peut prendre comme
exemple  ce  qui  est  proposé  par  une  paléographe
professionnelle  sur  Geneanet,  ou  par  exemple  mettre  un
document  et  essayé,  en  groupe  lors  d’une  réunion,  de  le
transcrire.

PROCHAINE RÉUNION LE   12 OCTOBRE

INFORMATION SUR LE LIEU EN ATTENTE


